

MACAQUES DE BARBARIE

 ARRIVÉE AU ZOO

FAMILLE : 3 mâles et 4 femelles

NOMS BERBÈRES ET SIGNIFI-

CATION : Mâle reproducteur Aku - lune
(± 20 ans)

Maman Taziri - clair de lune (± 12 ans) et son fils

Tuareg - tribu berbère (± 2 ans)

Maman Ayana - fleur (± 12 ans) et son fils Dayo
- plaisir (± 2 ans)

L'orpheline Musa - rejeton (2 ans) et la femelle
Kayla - ma chérie (± 10 ans)

Lieux et dates de naissance inconnus

SAISIE : en 2017 en Pologne, envoyés à la
Fondation APP à Almere et au Centre d'aide
nature d'Opglabbeek

DOMICILE : nouvel enclos au continent
Afrique, après les girafes et avant les bongos

ORIGINE : Montagnes de l'Atlas jusqu'à
2.000 mètres d'altitude en Afrique du nord
(Maroc et Algérie) et le rocher de Gibraltar, la
pointe de l'Espagne.

STATUT : vulnérable à cause de la perte de
l'habitat, le braconnage et le commerce illégal
comme animal domestique ou pour le tou-
risme. Prédateur : rapaces, chacals, renards.

*"C'est un beau groupe, d'âges différents. Les trois petits
sont choyés par les trois femelles et un mâle Aku.
C'est beau à voir !"* soigneuse Perrine

 **BON À SAVOIR** Savez-vous que le cèdre au milieu du nouvel enclos des macaques de Barbarie pèse 8 tonnes ? Cet arbre issu de leur habitat sert d'immense parasol en été.